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支部長 支部役員

北陸支部 佐々木 大井

行事名

実施日時 （年　月　日）　 ２０２０年０９月２６日（土）　２０：００～２１：５０

　＆場所 （実施場所）　　Skype会議

　　　（支部役員）　　（支部役員以外の支部会員）　　　（合　計）　　　　　　（その他）

出席者 　　　　　　　１０名 　０名 　　　１０名 名

（会議の場合は議題と決定事項・総会・懇親会・その他支部行事の場合はその内容を箇条書に）

（１）佐々木支部長より　９月度本部議案書・議事録内容について簡単説明

１） 上田会長挨拶

今回初めて役員会をリモート会議でさせて頂きました。なかなかアクセスが取れなかったが、

やっとアクセスがとれ、本日は在阪支部長15名、リモート20名、合計35名の支部長との役員

会になった。2点お話させていただきたい。

1点目は、今年は初めからコロナウイルス感染症の対応で全国大会や支部大会が出来ず、

松愛会は支部活動、同好会活動とも自粛という状況になっている。

実 2点目は、今期のこれからの取り組みです。今期は３ヶ年活動計画の最終年度ということで

「仲間と地域　笑顔で健康」というテーマ親しみ、楽しみ、喜び合える松愛会を目指して取り組

施 んできた。来年からは新たな3ヶ年活動計画が始まり、2022年度には松愛会設立50周年記念

という大きな節目を迎える。そうした意味でこの半年間できっちり来季の3ヶ年へと活動を繋い

内 でいきたいと思っている。

２） 各種専門委員会報告

容 ◎ 政策委員会

（１）第六期3ヶ年計画活動テーマについて

　　3ヶ年活動テーマ

　　これまでの活動に感謝、新たな50年にむけて

　　「仲間とともに　笑顔で楽しく　生き生きと！」

（２）コロナ禍に伴う第50回全国大会の開催について

・ 第50回全国大会の開催について

　実施方法については検討中。

　　　 下へ続く

　⇒ 　　　要 　　不要 　

(注）報告は実施日から5日以内に提出して下さい。

（発信日）　2020年10月01日

事務局
使用欄

支部行事等・実施報告書

　 　 　三役会への報告

（支部役員会、支部総会、新春懇親会、新会員懇談会、社会貢献活動、ボランティア活動、その他の支部行事）

２０２０年０９月度　北陸支部役員会（Skype会議）
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（会議の場合は議題と決定事項・総会・懇親会・その他支部行事の場合はその内容を箇条書に）

◎ 福祉委員会

・ 長期療養見舞申請　費用処理方法および支部役員用手順書

業務システムの本部行事直接精算より申請し見舞金を支給。

・

9月はWebのみ。1月にWebとカタログ注文の両方で受付。

◎ 社会貢献委員会

・ みんなでAKARIアクション古本募金について

バリューブックスから古本買取対象、および査定方法変更の連絡あり。

　ISBNコードの表記があり、かつ初版は2010年以降の書籍へ変更

詳細はAKARIアクション変更内容について参照。

◎ 会報・ホームページ委員会

・ 会報『松愛』11月発行号

・ 個人認証登録状況

9月2日現在の登録者数　　11,336人　38.6％　　   北陸支部は26.8%

実 登録を増やす活動を進める（50%以上に）

◎ 事務局報告

施 ・ 2021年度パナソニックカレンダー斡旋について

支部斡旋カレンダーの申し込みについて連絡。

内 申し込みは、info@shoai.jpまで。原則支部使用とする。

一般向けの斡旋は、9/18にHPへ掲載予定。

容 ◎ 検討・審議事項

・ 慶弔見舞制度の改定について（長期療養見舞申請対応）

＜決定事項＞

慶弔見舞制度の改定案は承認された。2020年10月1日より改定する。

◎ 質疑応答

　　　＊ 勘定科目の統一について

Q: 支部の勘定科目統一はいつからか？

A: 実施する場合には会計責任者と打ち合わせしながら決めさせていただく。

Q: 今年の友愛活動は毎回メールや、電話や、訪問など色々な方法があるが、今回はコロナの

　関連もあり、75歳以上の会員に郵便でアンケートを入れてやり取りするようにしている。

　切手代や封筒代などを一括で処理しているが、これを勘定科目で分けるとなると手間

　になるので配慮してほしい。

A: 友愛活動の切手代や封筒代などは、通信費でまとめればいい。支部によって何に使った

　通信費かを分けたいのであれば第二、第三勘定科目を使って分ければよい。

下へ続く

　

(注）報告は実施日から5日以内に提出して下さい。

常備薬9月以降の斡旋について

支部行事等・実施報告書
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（会議の場合は議題と決定事項・総会・懇親会・その他支部行事の場合はその内容を箇条書に）

　　　＊ 友愛訪問について

Q: 対象となる会員を訪問すると、今の時期は来てほしくないと言われる。

原則、今回は中止しょうと考えているが、独居会員だけでも回ってはどうかとの意見もある。

A: 訪問（Face to Face)はやらないが、友愛活動としてはメール、電話、はがきなどでコンタクト

　 を取ることが今年は重要と思っている。

　　　＊ 弔事申請システムについて

Q: 家族葬の場合、場所や時間を聞けない場合がある。場所や時間が必須項目になっている

ため申請が出来ない。

A: 現在修正要望を出している。

修正が出来るまでは、入力欄にスペースを入れると申請可能となるので対応を

お願いする。

　　　＊ 同好会の基準について

Q: 同好会は松愛会という冠をつけてやっているわけでは無いので自粛ということで7月までは

実 実績報告をしていなかったが、他支部のHPを見ると実績として挙げている支部もあったので

支部行事としてはやっていないが、同好会だけを実績として挙げるようにした。

施 A: 支部に登録している同好会であれば実績に入れるのが正しい。

ソーシャルディスタンスを取っていれば問題ない。(10人以下で飲食を伴わなければOK）

内 ◎ 終わりにあたって（上田会長）

・ 交通費、会議費がリモート会議を行っていくと、随分減ってきてその分は支部の他の活動に

容 回せる可能性があり、支部として知恵を出していただくポイントではないかと思う。

・ 支部同好会については、2021年3月31日までは「多人数10人以上での飲食を伴う支部行事

の開催は原則中止とする。」ということをもう一度しっかり頭の中に入れていただきたい。

・ お願い事項として、個人認証登録は支部によって大きなギャップがある。ITを進めていきたい

と思っているので出来るだけメールで案内する仕組みを徹底していきたいと思っている。

・ 会報が10月号から11月号になるが、会員から10月号が来ないという問い合わせが増えると

思うので、会員の皆様に徹底をお願いしたい。

（２）支部役員から支部長報告に対し質問受付

Q: 藤原支部役員　：　同好会活動は10人以下飲食無しで支部長一任で良いでしょうか？

　　　　来年の新年会は実施方向で良いのか？

A: 佐々木支部長　：　同好会や歩こう会は原則を守れば良いのではないでしょうか。

　　　来年度の新年会は中止です。（決定事項です。）

　　　友愛訪問については、電話で連絡を取れば良いのではないでしょうか。

下へ続く

　

(注）報告は実施日から5日以内に提出して下さい。

支部行事等・実施報告書

皆さんの支部ではどう考えておられるかご意見を伺いたい。
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（会議の場合は議題と決定事項・総会・懇親会・その他支部行事の場合はその内容を箇条書に）

（３）会計責任者報告（福富支部役員）

会計報告は月度報告どうりです。

年金基金の体制変更に伴う、青色申告のための勘定科目統一ですが、第1勘定科目だけで

それ以降は各支部の状況に任せるとの内容を受けているが、最終決定報告を受け

たら皆様へ連絡します。

（４）健康づくり推進責任者報告（中川支部役員）

北陸支部グランドゴルフ大会の役割分担を決めさせて頂きます。

富山地区は今回除外されますが、その他10月16日に役員の方で参加出来ない方いますか。

石川地区の藤原さんは保留させてください。

当日のスケジュールと担当資料で説明しますので、質問があれば連絡して下さい。

質問： 簡易雨具（ヤッケ）20着清水支部役員準備できるでしょうか？

回答： 清水支部役員20着はない。山本支部役員が何着か持っているので、確認します。

質問： 費用が少しオーバーしてもかまわないか。

回答： 予算は余裕を見ているので問題ない。

実 質問： 藤原支部役員より私は参加出来ないが、福井の方に参加していただいても良いでしょうか

回答： 当日の参加された方で臨機応変に対応します。藤原さんが欠席でもかまいません。

施 （５）社会貢献推進責任者報告（渡辺支部役員）

情報： 北陸支部ゴルフ大会は9/4越前カントリークラブにおいて１６名参加で行われた。

内 次回は10月23日（金）富山のゴルフ倶楽部ゴールドウィンで開催予定。

富山地区の健康ゴルフ大会は9月28日（月）高岡カントリー倶楽部で15名参加で行います。

容 支部長： 会食、飲食は避けて下さい。

＊ 社会貢献報告

・プラタブ　8月末　８．４８ｋｇ

　　　　　　　8月までの累計　　２６．７ｋｇ

・募金額　　福井地区より8月1万円

　　　　　　　8月までの累計募金額　1万円

・支部社会貢献活動通帳残高　　15,013円

（６）会報責任者報告（清水支部役員）

相談： 清水支部役員より相談

① 本部会報は10月発行から11月発行に変更になった。

順次発行は奇数月になって行くが、北陸支部は11月となるが、内容についてはＡ4裏表1枚

となります。記載内容はHPに乗っていれば問題ない。但し行事写真は、直接送ってほしい。

北陸支部の発行月は5月、9月、11月とする。

② 年5回の会報で社会貢献活動を北陸支部が担当になっています。何か記載する内容があり

ませんか。皆様検討願います。

下へ続く

　

(注）報告は実施日から5日以内に提出して下さい。

支部行事等・実施報告書
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（会議の場合は議題と決定事項・総会・懇親会・その他支部行事の場合はその内容を箇条書に）

（７）HP委員報告（津田委員）

＊ 4月9日新人HP委員のリモート会議Zoomで実施されました。（音声や画像が大変良い）

北陸支部のHPも指摘がありました。

津田委員： 移動リストについて

　 掲載しているか本部から2週間後に連絡がくる。（長寿、白寿、金婚祝い、お見舞い、移動等）

すべてを支部役員に配信してもいいでしょうか。

支部長： 全て支部役員に送ること。

金婚と長寿については、各支部役員名を入れて本部へ送ること。

津田委員： 長寿や金婚については、何日前に本部へ送ればよいのでしょうか。

支部長： ２～3か月前に送ること。

金婚祝いを送ってよいものか、担当支部役員は必ず本人に確認すること。

＊ 役員会の議事録はHPに今まで通り掲載すれば良い。

但し、未決定事項は入れないで下さい。

（8）その他

実 渡辺支部役員：12月度の支部役員会はどうするのですか。

支部長： 12月16日に本部役員会が実施されます。よって支部役員会の日程は未定です。

施 過去12月の役員会は一泊で行っていたが、今回はどうしたらよいか、意見を出して下さい。

清水支部役員：新旧の役員会の慰労会を今年行っていない。一泊をやめて、飲食だけにしてはどうか。

内 中川支部役員：役員会は会議室で行ってはどうか。そこで、弁当ぐらいにしてはどうか。

支部長： 12月21日～12月25日の間で昼食会ではどうか。

容 次回新旧支部役員会は1案として12月24日（木）とする。第２案は12月22日とする。

場所は福井アオッサで予定（又はホテルか広い食堂等）

決定後皆さんへ連絡する。

＊Web会議をZoomにしてはどうでしょうか。

Zoomは無料であれば、40分で一旦ストップとなる。よって40分後10分間の休憩とする。

松愛会本部はZoomを使っている。

渡辺支部役員：本来はフェスフェスで行うのではないでしょうか。

支部長： 昨年よりWeb会議と集合会議を半々ぐらいのタイミングで実施しています。

一度集まると8万円の費用が掛かかります。

清水支部役員：40分でも良いのではないでしょうか。一度休憩し必要であれば再度立ち上げて行っては。

支部長： 一度行ってみてはどうでしょうか。

次回２～３月までに検討して行う。

以上

　

(注）報告は実施日から5日以内に提出して下さい。

支部行事等・実施報告書


